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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５７名    
欠席数  １５名    
出席率  ７９.１７％ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
鳥山欽示君 半年を終える事ができ感謝。 
卓話、萩原君、吉﨑君よろしくお願いします。 
石川君、写真ありがとう。 
稲垣良次君 クリスマス例会の写真ありがとうございまし
た。いつも良い記念になります。 
永江義澄君 クリスマス例会の夫婦の写真頂きました。石
川さんの修正が大変素晴らしいのでスマイルします。本当
に素敵な美男美女です。早速家に飾らせて頂きます。 
柴田高広君 先日のクリスマス例会では親睦の皆様、サ
ンタクロースの３人様大変お疲れ様でした。孫に長い尺を
取っていただき、お嫁さんも大喜びでした。有難うござい
ました。 
辻村敏晃君 石川さんクリスマス例会の素敵な写真を有
難うございました。 

本日で半期が終わりますので、半年を振り返りたいと思います。クラブテーマは「持続可能な未来へ

の足がかり」、西尾クラブの未来への一助となればと思い挙げさせて頂きました。例会運営や各種事業

の実験的な見直しとして、クラブフォーラムでのテーブルリーダー制やベテランの卓話を実施していま

す。年度後半（２０２３年６月まで）のポイントは３月に伊勢志摩で行われる６５周年記念例会、５月の米

沢上杉ロータリークラブ６０周年への参加、そして世界大会です。 

半年間ありがとうございました。１月５日はコンベンションホールで新年例会を行います。 
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奥谷泰介君 石川哲朗さんクリスマスの時の素敵な写真を有
難うございます。早速家で飾ります。 
遅れながら永田さん入会おめでとうございます。熊本つながり
で仲良くしましょう。 
鳥居祥雄君 熊味こども園の保育発表会で孫が元気にやっ
てくれました。羽佐田さんありがとう。 
羽佐田芳和君 西尾市選挙管理委員会委員を５期、２０年務
めさせて頂きました。 
杉浦義浩君 結婚３５年を記念して夫婦で日本丸クルーズに
行って来ました。名古屋⇔徳島２泊３日のショートクルーズで
したが、内容が濃くてとても楽しめました。感謝です。 
中嶋達矢君 妻の誕生日祝いのお花を有難うございます。 
永田さん入会おめでとうございます。 
萩原さん、吉﨑さん本日の卓話楽しみにしています。 
三宅千鶴君 先日は初司会をさせて頂き、緊張してミスもあり
ましたが温かく見守って頂き有難うございました。 
永田さん私も新人なので、これから宜しくお願いします。 
萩原さん、吉﨑さん本日の卓話楽しみにしております。 
石川さん、写真ありがとうございます。 
谷崎直樹君 本多淳君、加藤浩道君にはわがままを聞いて
頂き感謝しかありません。加藤先生は守秘義務がしっかりし
ていますので安心です。 
萩原さん、吉﨑さん卓話楽しみです。 
山﨑克弥君 萩原竜治君、吉﨑和浩君卓話ありがとうござい
ます。 
先日の日曜日愛知こどもの国にて西尾市駅伝フェスティバル
が３年振りに開催されました。風が強くて寒い日でしたが、皆
さん元気に走っていました。参加されました方お疲れ様でし
た。 
岩瀬正広君 吉﨑さん、萩原さん同級生コンビ、漫才でもや
るんでしょうか？期待しています。 
山﨑周彌君 今日は萩原さん、吉﨑さんのスピーチ、期待さ
せられるコンビですね。楽しみです。 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（３回目） 

杉田明弘君 杉浦義浩君 

ポール・ハリス・フェロー  榊原茂太郎君 

 



 

 

三浦康彦君 本日の卓話楽しみです。吉﨑さん、萩原さ
ん頑張って下さい。 
岩瀬淳治君 吉﨑さん、萩原さん卓話楽しみです。特に
酔っていない吉﨑さんのお話しは初めてです。 
大内基浩君 竜ちゃん、吉ちゃん本日の卓話楽しみにし
ています。ファイト!! 
外山晃久君 萩原様、吉﨑様、卓話楽しみです。 
榊原茂太郎君 萩原さん、吉﨑さん、卓話楽しみにしてい
ます。 
松本容明君 萩原さん、吉﨑さん、卓話楽しみです。頑張
って下さい。 
山尾ひろみ君 萩原さん、吉﨑さん、卓話楽しみにしてい
ます。 
永田さん入会おめでとうございます。 
岩城哲文君 萩原君、吉﨑君、卓話楽しみにしています。 
加藤敦成君 萩原さん、吉﨑君、卓話楽しみにしていま
す。頑張って下さい。 
石川竜司君 萩原さん、吉﨑さん、卓話楽しみにしていま
す。 

遠山順子君 萩原さん、吉﨑さん、本日の卓話楽しみにして
います。 
杉浦 広君 萩原君、吉﨑君、本日卓話よろしくお願いしま
す。 
先輩方のご指導で今年も無事過ごせそうです。 
伊藤武行君 萩原さん、吉﨑さん、卓話楽しみにしています。 
廣瀬成隆君 萩原さん、吉﨑さん、本日の卓話楽しみにして
います。 
永田恵一君 萩原さん、吉﨑さん、本日の卓話楽しみにして
います。 
吉﨑和浩君 萩原竜治君、東高同級生として、またロータリー
先輩として手厚いご指導を宜しくお願い致します。 
とても恥ずかしいですが、ありのままの私をお伝えさせて頂き
ます。本日は宜しくお願い致します。 
萩原竜治君 本日、太陽と海とジャガーの祭典をテーマに卓
話をさせて頂きます。よろしくお願いします。 
犬塚富雄君 本日７２歳の誕生日を迎える事ができました。健
康に感謝!! 
萩原さん、吉﨑さん、卓話よろしくお願いします。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 ２０１２年から２０１８年の合計７回、ＮＡＨＡマラソンにチャレンジしてきました。ランニングの習

慣はそこから始まりました。ＮＡＨＡマラソンは１２月第１週の日曜日に行われるフルマラソン大

会です。那覇なのでリゾートマラソンのようなイメージがありますが、実は非常に厳しい大会で

平均完走率６０％です。ＹＭＣＡ通りがあったりや地元の方がエイサーを踊ったり、鉄腕アトムを

演奏 した り 、沿道では沖縄そばやア イ ス など様々な ものが振舞われ 、皆で

盛り上げてくれる素敵な大会です。初めてのＮＡＨＡマラソン大会の出走者は２２名、完走 

者は小田井さん、杉田さん、成瀬さん、私の４名でした。この時は愛三時報で大々的に取り上げて頂けました。西尾ロー

タリークラブとして参加した最後の大会、２０１８年大会は９名が出走し、犬塚さん、岩崎さん、杉浦さん、成瀬さん、私、

そして還暦を記念して参加された鳥山会長が完走しました。記録としては、２０１８年安曇野ハーフマラソンでの１時間 

４３分５３秒、２０１９年金沢マラソンでの３時間５７分３１秒、２０２０年宮古島１

００ｋｍワードーマラソンでの１３時間１０分５８秒がベストタイムです。西尾ロ

ータリークラブでのＮＡＨＡマラソンへの参加が無ければ、ランニングの楽し

さに出会うこともありませんでした。これからもランニングを楽しみながら、健

康な体を意識していきたいと思います。また機会がありましたら、那覇でも一

緒に参りましょう。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

１９６４年、オリンピック開催の年に一色町で生まれました。姉と私の２人兄弟で、父親が３７歳の時

にできた「大事な後取り息子」として甘やかされて育ちました。小学校の頃は、頬が赤くて可愛かった

ので「りんごちゃん」と呼ばれていました。西尾東高校、中京大学と進み、昭和６２年に西尾信用金庫

に就職しました。５店舗の転勤を経て、平成１４年、３７歳の時に中島支店で初めて支店長を務めるこ

とになりました。以降２０年間、計６店舗で営業店長を務めてきました。唯一名誉なことは、振り込め詐

欺を防止し、加藤典男さんに表彰していただいたことです。クラブ会員としては、平成１９年から３年間 

碧南ＬＣに所属し、平成２６年より４年間ＫＩＲＡＲＡRC、平成３０年より３年間西尾東ＬＣ、そして令和３年７月より西尾ＲＣ

親睦委員に就任しプライドを持って活動することとなりました。直前の西尾東ＬＣでは自ら進んでみどり川に入って清掃

活動を行い、クリスマス例会では必ず被り物を着て盛り上がっていました。西尾祇園祭の大名行列や地元一色では「ま 

とい」を振って地元を盛り上げています。趣味はバイクで、やっと免許も取れたので

「鑑賞」から「ライダー」に変身することができました。現在の仕事は、お客さま支援部

でお取引先への本業支援として、補助金の申請支援やＭ＆Ａ情報提供、人材紹介

事業など、幅広くお手伝いさせていただいています。その他、皆様にもご参加いた

だいています「にししん経営者倶楽部」は、今年で設立１０周年を迎えました。会員

数も現在５３０人を超え、講演会や異業種交流会、海外視察など、たくさんの企画を

考えていきますので、皆様全員の入会とご参加をよろしくお願いいたします。西尾ロ

ータリークラブ会員として誇りを持って、地域に貢献していく決意でありますので、こ

れからも手厚いご指導をよろしくお願いいたします。 

吉﨑和浩 君 西尾信用金庫 部長 

萩原竜治 君 ㈱クロト 常務取締役 


